

Catalá revisará el sistema de elección de vocales del CGPJ para fortalecer la independencia judicial

El ministro apuesta por consensuar una Estrategia Nacional de la Justicia para enfrentar los retos del sector

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, se ha comprometido este lunes a revisar el sistema de elección de vocales del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) con el fin de fortalecer la independencia judicial y ha asegurado que uno de los retos de esta nueva legislatura es una justicia fuerte e "implacable" contra la corrupción.

Este es uno de los ocho retos a los que se ha referido Catalá durante su toma de posesión en la que, si bien ha reconocido que la anterior fue una "extraordinaria etapa reformista", existe la necesidad de abordar "una reforma integral" de la Justicia consensuada con los profesionales del sector y enmarcada en una Estrategia Nacional.

Más concretamente, el ministro, que ha estado arropado por siete compañeros del gobierno, se ha referido a la necesidad de "regular adecuadamente" el traspaso de personas desde la política a la justicia y viceversa, apostand ...